
 

Étêter un arbre, une mauvaise pratique 
 
L’étêtage ou le rabattage est une pratique qui consiste à réduire considérablement la taille et 
la hauteur d’un arbre en coupant sa cime. L’arbre suite à cette taille drastique se mettra à 
pousser avec plus de vigueur afin de restaurer rapidement les branches et feuilles perdues.  
Cela crée donc un ensemble de branches frêles et plus faibles.   
 
Cette technique d’élagage est néfaste pour l’arbre puisqu’elle engendre des risques de bris, 
augmente le risque de maladies et d’infestations d’insectes, diminue l’espérance de vie et la 
valeur esthétique de l’arbre. À long terme l’étêtage rend les arbres plus dangereux. C’est 
pourquoi il est important d’abolir cette technique de taille. 

 

Exemples d’arbres ayant subi un Étêtage 

           Résultats suite à l’étêtage 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


